

Basket. Les deux équipes fanions de la Jeune France de Cholet montent à l'étage supérieur

Les seniors filles et garçons de la section basket de la Jeune France viennent de réaliser une très belle saison. Les féminines évolueront en Nationale 3 l'année prochaine et les masculins en Régionale 2.



Les féminines de la Jeune France vont jouer en Nationale 3, un niveau jamais atteint par le club depuis plus de 30 ans. | JEUNE FRANCE

La saison est arrivée à son terme et se finit de la plus belle des manières pour la section basket de la Jeune France de Cholet. Après une saison riche en émotions, avec des défaites qui ont fait progresser et des victoires qui ont fait du bien au moral, les deux équipes fanions de la JF ont, en effet, validé leur montée à l'étage supérieur.

La saison prochaine, les seniors féminines, qui ont enregistré 17 victoires pour seulement neuf défaites, évolueront ainsi en National 3. Un championnat que les filles de la Jeune France n'avaient pas connu depuis plus de 30 ans ! Après une montée en Régionale 1 l'année dernière et un retour du staff, avec Manu Herbreteau et Thomas Pasquier, l'équipe est pratiquement restée la même et nos objectifs étaient de se maintenir et si possible de monter, explique la capitaine Clémence Lacouture. Avec trois entraînements par semaine et un travail acharné, nous nous sommes battues tous les week-ends. Même s'il y a eu des défaites, nous avons continué à nous serrer les coudes. Nous sommes contentes de rentrer dans l'histoire de la JF !



Les basketteurs de la JF ont eux aussi connu une belle saison avec à la clé une montée en Régionale 2. | JEUNE FRANCE

« L'équipe s'est remobilisée »

Les seniors garçons, eux, ont continué sur leur belle lancée après avoir gagné l'année dernière la Coupe des Pays de la Loire. Le capitaine de l'équipe Martin Fonteneau explique : Malgré les changements dans l'effectif et les difficultés rencontrées au cours de la saison, l'équipe a toujours réussi à se remobiliser. La saison est entièrement réussie. Place maintenant à la R2 ! Une montée à l'étage supérieure attendue depuis deux saisons et rendue possible grâce à 13 victoires et 7 défaites. Malheureusement, le titre de champion de RM3 leur échappe de peu suite à leur défaite en demi-finale, dimanche dernier, face à Sallertaine(61-68).

Concernant les équipes réserves de la section, après leurs montées l'année dernière, les deux équipes (féminine et masculine) ont validé leur maintien au plus haut niveau départemental.

[Le Courrier de l'Ouest](#)

- [Cholet](#)
- [Maine-et-Loire](#)